

Alcaldesa rechaza vínculo con delincuentes

La presidenta municipal de Ecatepec reafirmó su compromiso de combatir la violencia

EMILIO FERNÁNDEZ

Ecatepec, Méx. —La alcaldesa morenista de Ecatepec, Azucena Cisneros Coss, se deslindó de dirigentes de organizaciones sociales y sindicales que han sido detenidos endías recientes, así como de otros que tienen órdenes de aprehensión por diversos delitos, como Guillermo Fragoso, exregidor del ayuntamiento en la primera gestión del exalcalde Fernando Vilchis y líder de la Unión de Sindicatos y Organizaciones Nacionales (USON).

"Hoy refrendo mi compromiso con el pueblo de Ecatepec, con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y con nuestra gobernadora Delfina Gómez Álvarez, de trabajar sin descanso para disminuir todos los delitos en Ecatepec", explicó.

"Voy a ser muy clara en esto. No tengo, ni tendré, ningún tipo de relación con ningún grupo generador de violencia. Lo único que he hecho en toda mi vida es vincularme con las causas justas, con el pueblo y con todo lo que tenga que ver con honestidad y compromiso social. Mi historia de vida lo demuestra: siempre trabajando en territorio en favor de la gente. Mi causa de vida es el pueblo y devolverles la paz y la justicia", dijo en conferencia de prensa.

En ese espacio, dio a conocer que, como resultado del trabajo coordinado de las fuerzas policiacas de los tres niveles de gobierno, a través del Mando Unificado ZonaOriente, han sido detenidas mil 696 personas vinculadas a diversos ilícitos en lo que va del año, y se han dado golpes contra el despojo al recuperar 190 inmuebles, así como la reducción de delitos patrimoniales.

La alcaldesa recordó el aseguramiento de 60 inmuebles en el fraccionamiento Los Héroes Ecatepec Primera Sección, tras un fuerte operativo conjunto de fuerzas federales, estatales y municipales contra la invasión de propie-

AUTOR NOMBRE

Cargo xxxxx

"Texto de cita Duis nec arcu commodo, tincidunt velit at, feugiat dui. Aenean pellentesque fermentum velit, a viverra justo rutrum Texto de cita Duis nec arcu commodo.

dades, con respaldo de la Fuerza de Tarea de Marina, con lo que suman ya 190 inmuebles recuperados.

"El compromiso es claro: devolver la paz a nuestros ciudadanos, recuperar laseguridad con una estrategia integral que atienda las causas, potenciar la proximidad social, tecnificar y depurar a nuestra policía, y trabajar con honestidad y resultados", comentó.

Informó que la vigilancia con proximidad social y los operativos permanentes también han impactado en la reducción de ilícitos, pues tan solo en las fiestas patronales hubo una disminución del 65 % en carpetas de investigación en comparación con el año anterior, y el festejo patrio transcurrió en pazy con un ambiente familiar, ya que se redujo la incidencia en un 50 %.

Al respecto, el comisario de Seguridad Ciudadana y Tránsito Municipal, Edgar Machado Peña, detalló que personal de la Secretaría de Marina imparte un adiestramiento inédito en disciplina, conducción policial, uso gradual de la fuerza y proximidad social, con la intención de transformar la imagen de la Policía Municipal en una corporación más profesional y cercana a la ciudadanía.

Además, continúa la depuración al interior de la corporación, por lo que suman ya 500 bajas de uniformados por diversos motivos, como renuncias voluntarias, incapacidades no válidas, inasistencias, procedimientos administrativos y faltas graves, entre otros. •